

dévore ses habitants. Nous y avons vu des géants devant qui nous sommes aussi petits que des sauterelles.

C'est ainsi qu'ils se mirent à décrier cette terre que Dieu lui-même avait promise solennellement et qu'ils jetèrent la consternation dans tous les cœurs. Le peuple se révolta contre ses chefs et en réclama d'autres qui seraient disposés à le reconduire en Egypte. Heureusement deux hommes remplis de confiance en Dieu, mirent tout en œuvre pour dissiper l'orage. Ils parvinrent à convaincre leurs compagnons aveuglés que sous la protection du ciel qui d'ailleurs ne leur avait jamais manqué, ils pourraient facilement triompher de tous leurs ennemis. L'histoire est là pour dire que leur confiance ne fut pas trompée.

Chers lecteurs, bien que tous les états de vie que l'on embrasse avec une vraie vocation, soient même de donner une certaine somme de bonheur, cependant tous les auteurs disent que l'état religieux est pour celui qui